
 

 

 

Comité Syndical du 28 septembre 2017 

Procès-verbal de la séance 

 

 

Début de la séance à 16h00 

 

Collège EPCI 

Etaient présents : 

Communauté de communes Lieuvin Pays 
d'Auge Jean-Charles BAUCHE Délégué titulaire EPCI 
Communauté de communes du Vexin 
Normand James BLOUIN Délégué titulaire EPCI 
Communauté de communes de Roumois 
Seine Sylvain BONENFANT Délégué titulaire EPCI 
Communauté de communes Eure-Madrie-
Seine Sandrine BOTIA Délégué titulaire EPCI 
Seine Normandie Agglomération Fabrice CAUDY Délégué titulaire EPCI 
Communauté de communes du Pays de 
Conches en Ouche Jacky CRESTEY HONORE Délégué titulaire EPCI 
Intercom Bernay Terres de Normandie Frédéric DELAMARE Délégué titulaire EPCI 
Communauté d'Agglomération Seine Eure Catherine DUVALLET Délégué titulaire EPCI 
Seine Normandie Agglomération Lysianne ELIE PARQUET Délégué titulaire EPCI 
Communauté de communes Lyons Andelle Philippe GERICS Délégué titulaire EPCI 
Communauté de communes Lyons Andelle Philippe HALOT  Délégué titulaire EPCI 
Communauté de communes Pont-Audemer 
Val de Risle Vladimir HANGARD Délégué titulaire EPCI 
Communauté de communes Lieuvin Pays 
d'Auge Alain HUARD Délégué titulaire EPCI 
Communauté de communes du Pays du 
Neubourg Jean-Paul LEGENDRE Délégué titulaire EPCI 
Seine Normandie Agglomération Christian LORDI Délégué titulaire EPCI 
Intercom Bernay Terres de Normandie Hervé MAUREY  Délégué titulaire EPCI 
Communauté d'Agglomération Evreux Portes 
de Normandie Jean-Pierre MOREL Délégué titulaire EPCI 

  



Communauté de communes de Pont 
Audemer Val de Risle Gérard PLATEL Délégué titulaire EPCI 
Interco Normandie Sud Eure Jean-Claude PROVOST Délégué titulaire EPCI 
Seine Normandie Agglomération Yves ROCHETTE Délégué titulaire EPCI 
Communauté de communes du Pays du 
Neubourg Jean-Louis BAUCHER Délégué suppléant 

EPCI 
Communauté de communes du Vexin 
Normand Alain BEAL Délégué suppléant 

EPCI 
Communauté de communes du Vexin 
Normand Michel CHANTRELLE Délégué suppléant 

EPCI 

Communauté d'Agglomération Seine Eure Jean-Marc MOGLIA Délégué suppléant 
EPCI 

Communauté de communes du Pays de 
Honfleur Beuzeville Brigitte POURDIEU Délégué suppléant 

EPCI 
 

Etaient représentés :  

Communauté de communes Roumois Seine Benoît GATINET  Délégué titulaire EPCI 
Communauté d'Agglomération Evreux Portes 
de Normandie Arnaud MABIRE Délégué titulaire EPCI 
Intercom Bernay Terres de Normandie Jean-Claude ROUSSELIN Délégué titulaire EPCI 

 

Collège Conseil Départemental 

Etaient présents : 

Département de l'Eure Jean-Hugues BONAMY Délégué titulaire 
Département de l'Eure 

Département de l'Eure Frédéric DUCHE Délégué titulaire 
Département de l'Eure 

Département de l'Eure Daniel JUBERT Délégué titulaire 
Département de l'Eure 

Département de l'Eure Pascal LEHONGRE Délégué titulaire 
Département de l'Eure 

Département de l'Eure Thierry PLOUVIER Délégué titulaire 
Département de l'Eure 

Département de l'Eure Alfred RECOURS Délégué titulaire 
Département de l'Eure 

Département de l'Eure Gérard CHERON Délégué suppléant 
Département de l'Eure 

 

Le quorum est atteint, la séance peut débuter.  

Monsieur Hervé Maurey rappelle l'ordre du jour du comité syndical et présente le rapport pour le 
premier point abordé relatif à l'adoption du procès-verbal du précédent comité syndical en date du 
28 avril 2017. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  



 

Deuxième objet : Création de deux sièges supplémentaires au Bureau 

M. Maurey présente le rapport.  

Il est proposé la création de deux sièges supplémentaires au Bureau afin d'élargir l'accès à 
l'information des membres du comité syndical en permettant une répartition géographique 
équilibrée au sein du Bureau. 

Il est ainsi proposé de passer de 6 à 8 membres. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité. 

 

Troisième objet  :  Création d'un poste supplémentaire de Vice-président 

M. Maurey présente le rapport. 

Il est proposé la création d'un poste supplémentaire de Vice-président dans la continuité de la 
précédente délibération. 

Il est ainsi proposé de passer de 4 à 5 vice-présidents. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

 

Quatrième objet : Election des membres du Bureau 

Il est procédé à l'élection des membres du Bureau par vote à bulletin secret. 

Il est arrêté comme suit la liste des 8 membres du bureau syndical : 

- Monsieur James BLOUIN élu avec 46 voix pour, 1 contre et 0 vote blanc 
- Monsieur Jean-Hugues BONAMY élu avec 47 voix pour, 0 contre et 0 vote blanc 
- Monsieur Sylvain BONENFANT élu avec 47 voix pour, 0 contre et 0 vote blanc 
- Monsieur Frédéric DUCHE élu avec 45 voix pour, 2 contre et 0 vote blanc 
- Monsieur Daniel JUBERT élu avec 43 voix pour, 4 contre et 0 vote blanc 
- Monsieur Hervé MAUREY élu avec 45 voix pour, 0 contre et 2 votes blanc 
- Monsieur Jean-Claude PROVOST élu avec 47 voix pour, 0 contre et 0 vote blanc 
- Monsieur Alfred RECOURS élu avec 46 voix pour, 1 contre et 0 vote blanc. 

 

Cinquième objet : Election du Président, des vice-présidents et du secrétaire 

Il est procédé à l'élection du Président, des vice-présidents et du secrétaire par vote à bulletin secret. 

Monsieur Frédéric DUCHÉ est élu Président de Eure Normandie Numérique avec 44 voix pour, 4 
contre et 1 vote blanc. 



Il est arrêté comme suit la liste des vice-présidents : 

Monsieur James BLOUIN élu 1er Vice-président avec 48 voix pour, 0 contre et 1 vote blanc 

Monsieur Jean-Hugues BONANMY élu 2ème Vice-président avec 49 voix pour, 0 contre et 0 vote blanc 

Monsieur Jean-Claude PROVOST élu 3ème Vice-président avec 49 voix pour, 0 contre et 0 vote blanc 

Monsieur Alfred RECOURS élu 4ème Vice-président avec 47 voix pour, 2 contre et 0 vote blanc 

Monsieur Daniel JUBERT élu 5ème Vice-président avec 38 voix pour, 5 contre et 6 vote blanc 

 

Enfin, Monsieur Sylvain BONENFANT est élu en qualité de secrétaire avec 47 voix pour, 0 contre et 2 
votes blanc. 

 

Sixième objet : Election des membres de la Commission d'Appel d'Offres 

Il est procédé à l'élection des membres de la Commission d'Appel d'Offre par vote à main levée. 

Il est arrêté comme suit la liste des membres de la CAO par élection à l'unanimité: 

Président : Monsieur Frédéric DUCHÉ 

Membres titulaires :   Membres suppléants 

Monsieur James BLOUIN  Monsieur Fabrice CAUDY 

Monsieur Jean-hugues BONAMY Monsieur Francis DURAND 

Monsieur Nicolas LAINÉ  Monsieur Thierry PLOUVIER 

Monsieur Gérard PLATEL  Monsieur Alexandre RASSAERT 

Monsieur Alfred RECOURS  Monsieur Yves ROCHETTE 

et avec voix consultative, toute personne qualifiée dont la présence sera jugée utile par le Président. 

 

Septième objet : Election des membres de la commission d'ouverture des plis pour les délégations de 
service public 

Il est procédé à l'élection des membres de la commission d'ouverture des plis par vote à main levée. 

Il est arrêté comme suit la liste des membres de cette commission par élection à l'unanimité: 

Président : Monsieur Frédéric DUCHÉ 

  



 

Membres titulaires :   Membres suppléants 

Monsieur James BLOUIN  Monsieur Fabrice CAUDY 

Monsieur Jean-hugues BONAMY Monsieur Francis DURAND 

Monsieur Nicolas LAINÉ  Monsieur Thierry PLOUVIER 

Monsieur Gérard PLATEL  Monsieur Alexandre RASSAERT 

Monsieur Alfred RECOURS  Monsieur Yves ROCHETTE 

et avec voix consultative, toute personne qualifiée dont la présence sera jugée utile par le Président. 

 

Huitième objet : Délégation des compétences du comité syndical vers le Bureau pour tous les 
domaines qui ne lui sont pas strictement réservés par les statuts. 

Il est proposé de déléguer tous pouvoirs au Bureau pour prendre les décisions relatives à la gestion 
du SMO Eure Normandie Numérique et au plein exercice de ses compétences dès lors qu'elles ne 
sont pas réservées au comité syndical en vertu de l'article 6.3 des statuts de Eure Normandie 
Numérique. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

 

Neuvième objet : Modification de la composition de la Commission de suivi du déploiement et de 
l'évolution du réseau 

M. Duché présente le rapport. 

Compte tenu de l'ampleur des déploiements et du besoin grandissant des membres du comité 
syndical de disposer d'une information croissante de l'avancement des travaux, il est proposé 
d'augmenter le nombre de membres de ladite commission de 3 membres supplémentaires 
permettant ainsi la représentation des différentes composantes du territoire eurois. 

Il est ainsi proposé de passer de 4 à 7 membres. 

Il est également proposé de désigner les membres de la commission comme suit : 

- Monsieur Hervé MAUREY, Président de la Commission 
- Monsieur Alfred RECOURS 
- Monsieur Jean-Hugues BONAMY 
- Monsieur James BLOUIN 
- Monsieur Benoît GATINET 
- Monsieur Jean-Marc MOGLIA 
- Monsieur Jean-Claude PROVOST 



Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

 

Dixième objet : Création de la Commission de suivi de l'exécution de la convention de délégation de 
service public pour l'exploitation du réseau 

M. Duché présente le rapport. 

Il est proposé de créer une commission dédiée au suivi de la convention de délégation de service 
public pour apporter un suivi particulier de l'exploitation à la commercialisation. 

Il est proposé que cette commission soit composée de 7 membres. 

Les membres seront désignés lors du prochain comité syndical. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

 

Onzième objet : Création de la Commission des finances 

M. Duché présente le rapport. 

Il est proposé de créer une commission des finances afin d'apporter plus de visibilité aux différents 
membres du comité syndical sur la gestion financière du syndicat. 

Il est proposé que cette commission soit composée de 7 membres. 

Les membres seront désignés lors du prochain comité syndical. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

 

Douzième objet : Création de la Commission dédiée aux usages du numérique 

M. Duché présente le rapport. 

Il est proposé de créer une commission dédiée aux usages du numérique notamment du fait de 
l'aménagement numérique porté par le syndicat afin d'accompagner les porteurs de projet pour que 
notre territoire s'inscrive dans cette dynamique. 

Il est ensuite procédé au vote, la délibération est adoptée à l'unanimité.  

 

La séance est levée à 17h30. 

 


